



« une ressource pour le milieu »

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

pour diffusion immédiate

Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, le 6 juillet 2018

Corvée de nettoyage pour le mois de l'eau !

Dans le cadre des festivités de *Juin, mois de l'eau*, la CBJC a procédé, le 28 juin dernier, au nettoyage de 500 mètres du ruisseau des Îlets situé à Saint-Augustin-de-Desmaures, ainsi que du milieu humide de la rue du Ponant à Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier. Lors de cette activité, les participants ont récolté des débris et ont été en mesure de noter divers éléments qui pourront être intégrés aux activités de sensibilisation à venir. Le mois de juin est maintenant reconnu comme étant le mois de l'eau dans la *Loi concernant la conservation des milieux humides et hydriques* par le gouvernement du Québec.

La CBJC aimerait rappeler aux citoyens habitants à proximité d'un cours d'eau ou d'un milieu humide que :

- Les retailles de gazon ne doivent pas être disposées dans un cours d'eau ou un milieu humide ;
- Aucun déchet, mobilier ou autre article ne doit être déposé ou entreposé dans un milieu humide ou à sa limite ;
- Une bande riveraine (végétation herbacée, arbustive et arborée en bordure d'un cours d'eau) en santé permet d'améliorer la qualité de l'eau et empêche l'érosion des berges.

Pour plus de renseignements, visitez le www.cbjc.org ou communiquez avec nous par téléphone au 1-888-875-1120 ou par courriel à info@bjc.org.

-30-

Source :
Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC)
1-888-875-1120
Courriel: info@cbjc.org